

Pressemitteilung

Beste Nachwuchsbroker ausgezeichnet

Regensburg, 26. Januar 2018

Zocker zahlen. Könner kalkulieren. Auch beim 35. Planspiel Börse der Sparkassen Finanzgruppe waren Nachwuchsbroker aus der Stadt und dem Landkreis Regensburg erfolgreich. Insgesamt haben rund 770 Schülerinnen und Schüler in 187 Spielgruppen aus dem Geschäftsgebiet der Sparkasse Regensburg am Börsenspiel teilgenommen. Ziel dabei war, 50.000 Euro Startkapital gewinnbringend zu vermehren. Die Gewinner des regionalen Wettbewerbs haben jetzt in der Sparkassenzentrale in der Lilienthalstraße ihre Geldpreise bekommen: mit einem Depotwert von rund 56.315 Euro steht das Team „Sugarbabes“ des Gymnasiums Lappersdorf ganz oben auf dem Siegertreppchen. Der zweite Platz in der regionalen Depotwertung geht an das „Team 1234“ des Werner von Siemens-Gymnasiums Regensburg. Dritte ist „Team Patte“ der Privaten Wirtschaftsschule Pindl aus Regensburg.

Im Fokus der 35. Spielrunde stand auch wieder das Thema „Nachhaltige Geldanlagen“. Hier ging das Team „Delta Investment Group“ des Werner von Siemens-Gymnasiums im Regionalwettbewerb mit einem Ertrag von 3.063 Euro als Sieger hervor. Im gesamt-bayerischen Ranking hat es das Team um Moritz Wiesinger unter knapp 27.000 Spielgruppen auf einen hervorragenden Platz drei geschafft. Den zweiten und dritten Platz in der regionalen Nachhaltigkeitswertung belegten das Team

Seite 2

Pressemitteilung Januar 2018

„Jacks in a box“ vom Gymnasium Lappersdorf und das Team „The fantastic four 14“ des St. Marien-Gymnasiums Regensburg.

Das Planspiel Börse möchte jungen Menschen den Zugang zu Finanzthemen erleichtern. Spielerisch üben sie den Börsenhandel und lernen, wirtschaftliche Zusammenhänge besser zu verstehen.

„Dieses Wissen nützt, wenn sie in Zukunft eigene Finanzentscheidungen treffen“, so Sparkassen-Vorstand Manfred Pitzl bei der Siegerehrung. „Das Interesse am Planspiel Börse ist ungebrochen und hat zudem den positiven Effekt, dass sich die Nachwuchsbroker mit dem Thema Nachhaltigkeit beschäftigen.“ Neben den 187 Schüler-Spielgruppen nahmen unter denselben Bedingungen, aber außer Konkurrenz, auch 10 Teams mit Auszubildenden der Sparkasse Regensburg und Lehrern teil.



Auf dem Foto: Die erstplatzierten Gewinnerteams „Sugarbabes“ und „Delta Investment Group“ mit dem Ministerialbeauftragten für die oberpfälzer Gymnasien Franz Xaver Huber (rechts), Sparkassen-Vorstand Manfred Pitzl (links) sowie den betreuenden Lehrern. (Foto: Elke Pitzl/Sparkasse Regensburg)

Für weitere Informationen oder Fragen:

Elke Pitzl
Sparkasse Regensburg
Pressesprecherin
Telefon 0941 301-1346
elke.pitzl@sparkasse-regensburg.de